

En publiant ce document de travail, le gouvernement n'a aucunement préjugé de la stratégie qui serait la plus sage et la plus appropriée. Chacune a ses avantages et ses inconvénients, ses gains et ses coûts. Je dois souligner qu'aucune n'est sans risque, pas même celle du statu quo.

Nous poursuivons nos consultations sur chacune de ces questions. D'ici le début de mai, je visiterai 15 villes canadiennes, d'un océan à l'autre, pour entendre les points de vue de tous les Canadiens intéressés. Après vous avoir entendus, nous rencontrerons les gouvernements des provinces et territoires du Canada pour discuter de nos constatations. Vers la fin du printemps ou au début de l'été, nous espérons être en mesure de décider des actions qui semblent les plus appropriées.

Mais quelles que soient les décisions qui seront prises, ces décisions seront guidées par votre volonté, par ce que veulent les Canadiens.

Après ce déjeuner, je me rendrai à la salle Cornwallis -- c'est ici dans l'Hôtel -- pour une rencontre de libre consultation sur nos options commerciales. J'espère sincèrement que vous m'y rejoindrez, et que vous me ferez connaître votre point de vue.

Je vous remercie.